

ABC-Mix aus Sport und Unterhaltung



Aufgetaucht: Talent Martina Bachmann überzeugt in Solo-Vorführung.



Eleganz und Anmut: Die Elite-Schwimmerinnen vom SC Flös Buchs demonstrieren zu verschiedenen Musikstilrichtungen ihr Können.



Hopp Schwiiz: Im Olympiateil kamen die Schwimmer sportlich zum Zug.

Der SC Flös Buchs nahm sich an der Gala das ABC vor. Das bunte Programm überzeugte vorab durch seine Vielseitigkeit in Vorführungsarten und Musikstilrichtungen.

Von Robert Kucera

Synchronschwimmen. – Von «Abba» bis «Z'Dritta uf em Schlitta» wurde die Gala des SC Flös Buchs in alphabetischer Reihenfolge vorgeführt. Die Variationen in Sachen Musik, aber auch Vorführungsarten sorgten für

viel Abwechslung. In bunter Folge zeigte die Elite ihr Können in sportlicher wie auch in showtechnischer Hinsicht. Die jüngeren Synchronschwimmerinnen konzentrierten sich mehr auf ihr Metier im Wasser. Für die Kleinsten war die Gala am Wochenende ein wichtiger Moment, weil es für sie die allererste Show war.

Einer der Höhepunkte fand bereits am Freitagabend statt. Denn da zeigten Magdalena Brunner und Ariane Schneider ihre Kür, welche sie für das Duett bei den Olympischen Spielen in Peking einstudiert haben. Ein neues Programm konnte auch der Heim-

club zeigen. Die Combo zum Musical Hairspray war ein Vorgeschmack auf die Wettkampfsaison der Elite-Schwimmerinnen.

Von Folk bis Weihnachten

Doch egal, ob arriviert oder erstmals dabei: Die Gala war «von A bis Z» ein einziger Höhepunkt, welche von der Vielfalt gelebt hat. Die Flöserinnen zeigten auf, dass zu jeder Musik mit Leidenschaft, Anmut und Eleganz diesem Sport nachgegangen werden kann. Ob folkloristische Töne oder Rock- und Pop-Musik – der Fantasie in der Choreografie wurden keine

Grenzen gesetzt. Erstmals dafür verantwortlich zeichnete die neue kanadische Trainerin Jewelry Walton. Ihr zur Seite stand Debbie Jütz-Erholm. Sie verstanden es auf bravouröse Art und Weise, Musik und die verschiedenen Leistungsniveaus der Athletinnen zu vereinen.

Abgeschlossen wurde die Gala des SC Flös Buchs, passend zur Jahreszeit, mit weihnachtlichen Klängen. Besinnlich ging die Show zu Ende, als alle Teilnehmerinnen schwimmend und eine Kerze balancierend eine Länge zurücklegten. Einige waren wohl froh, dass am Sonntagabend der

Vorhang endlich fiel – denn Elite-Schwimmerinnen wie Martina Bachmann und Katrin Eggenberger standen bis zu zehnmal pro Aufführungstag im Einsatz.

Die Zuschauer honorierten die Leistungen mit viel Applaus. Jedoch, so bilanzierte Präsidentin Regula Bachmann, sei die Gala an keinem Abend ausverkauft gewesen. Ob dies allein der einjährigen Pause, bedingt durch den Umbau des Hallenbads, zugeschrieben werden darf, bleibt offen. Jedoch werde man sich gemäss Bachmann auch wegen des Datums Gedanken machen müssen.



Niemand zu klein, um dabei zu sein: Für die Jüngsten war es die allererste Teilnahme an der Gala.



Erste Kostproben: Während der gesamten Gala zeigte die Jugendabteilung des SC Flös Buchs jene Hebefiguren, welche im nächsten Jahr an den verschiedenen Meisterschaften zu guten Noten führen sollen.

Bilder Robert Kucera